



Collegium musicum mit Gast aus Brasilien

Der Solist der Herbst-Konzerte des Sinfonieorchesters Collegium musicum Potsdam ist weitgereist. Dank des Projekts „Brasilien-Brandenburg“ kommt der Posaunist

Wilson Dias aus dem fernen Campinas. Er ist erstmals zu Gast in der Friedrichskirche auf dem Weberplatz. Bei dem Konzert am 9. November um 19.30 Uhr unter Lei-

tung von Knut Andreas steht sein Instrument im Mittelpunkt. Es erklingen Werke von Wolfgang Amadeus Mozart, Launy Grøndahl und Arvo Pärt.

FOTO: CHRISTEL KÖSTER